

A tous les amis de Juraparc,

Voici de nouvelles news sous le soleil et la chaleur de ce début de mois de septembre.

L'été 2005 a été magnifique pour Juraparc. Nous avons merveilleusement commencé la saison par la naissance de 2 petits louveteaux début mai. Les petits et leur mère se portent très bien et ils ont été accueillis par le reste de la meute sans aucun problème.

Quant aux ours ils se portent tous bien après avoir passé l'été à se prélasser au soleil. Pas de naissance chez les ours, Ursina la femelle étant toujours dans l'enclos avec ses 3 petits.

Les mois de juillet et août ont été spectaculaires à Juraparc avec la présence des 2 éléphanes, Somali et Mocamba qui ont offert un spectacle inoubliable à des milliers d'enfants accompagnés de leurs parents sous le chapiteau du Mt d'Orzeires. Sans oublier la baignade des éléphants qui a eu lieu tous les mercredis à 11 heures devant l'Hôtel de la Truite au Pont ou une foule d'admirateurs se pressait chaque semaine pour profiter d'une vision hors du commun, car il est vrai que ce n'est pas tous les jours qu'on peut voir deux pachydermes s'ébrouer à la Vallée de Joux.

Tous les jeudis soirs, nous vous proposons la fondue au fromage pour seulement 12.—ou 8€ (réservez votre table)

Tous les vendredis soirs avec le repas du soir, la visite du par cet gratuite

A bientôt avec de nouvelles news et meilleures salutations.

Olivier Blanc
Septembre 2005